



Misión Católica San Gabriel Manassas Park

**Sexto Domingo del
Tiempo Ordinario**



12 de Febrero 2023

Conoce mejor tu fe:

En Génesis 1,26-28 Dios le confía al hombre el cuidado de la tierra. La responsabilidad del hombre para con toda la creación queda expresada en las palabras someter y dominar la tierra dice en boca del mismo Dios. El hombre es el encargado de cuidar de la creación o el delegado de Dios para cuidar todo lo creado. El Papa Francisco expresa esto muy bien en su encíclica *Laudato Si* cuando dice que el hombre es el custodio de la creación. Es trabajo del hombre creado a imagen y semejanza de Dios el cuidar y custodiar todas las demás cosas creadas por Dios. Nosotros los hombres no somos dueños de la creación como para manipular o explotar la tierra a nuestro antojo y sin cuidado. Al revés somos custodios o protectores de la recreación de Dios y por eso demos usar con responsabilidad todas las cosas creadas sabiendo que Dios es el dueño último. El catecismo usa la palabra colaboradores de Dios para expresar nuestra tarea de cuidar y custodiar la creación.

El catecismo de la Iglesia plantea la siguiente pregunta: Si Dios Padre todopoderoso, Creador del mundo ordenado y bueno, tiene cuidado de todas sus criaturas, ¿por qué existe el mal? La respuesta a esta pregunta no puede ser algo simple o fácil. La revelación cristiana responde a esta pregunta por medio de los siguientes términos: “la bondad de la creación, el drama del pecado, el amor paciente de Dios que sale al encuentro del hombre con sus Alianzas, con la Encarnación redentora de su Hijo, con el don del Espíritu, con la congregación de la Iglesia, con la fuerza de los sacramentos, con la llamada a una vida bienaventurada que las criaturas son invitadas a aceptar libremente, pero a la cual, también libremente, por un misterio terrible, pueden negarse o rechazar. No hay un rasgo del mensaje cristiano que no sea en parte una respuesta a la cuestión del mal.”

Vuelve a preguntarse el catecismo: Pero ¿por qué Dios no creó un mundo tan perfecto que en él no pudiera existir ningún mal? Uno de los mejores teólogos de la historia de la Iglesia Católica responde así: “Sin embargo, en su sabiduría y bondad infinitas, Dios quiso libremente crear un mundo “en estado de vía” hacia su perfección última. Este devenir trae consigo en el designio de Dios, junto con la aparición de ciertos seres, la desaparición de otros; junto con lo más perfecto lo menos perfecto; junto con las construcciones de la naturaleza también las destrucciones. Por tanto, con el bien físico existe también el mal físico, mientras la creación no haya alcanzado su perfección (cf Santo Tomás de Aquino, *Summa contra gentiles*, 3, 71).”

El catecismo nos recuerda que los seres humanos y los ángeles somos los únicos seres inteligentes y libres de toda la creación. Fue el mal uso de la libertad de los ángeles y de los hombres que trajo el mal moral al mundo. Santo Tomás de Aquino y San Agustín nos enseñan que Dios no es de ninguna manera ni directa, ni indirectamente causa del mal. Sin embargo, lo permite, respetando la libertad de su criatura, y, misteriosamente, sabe sacar de él el bien: “Porque el Dios todopoderoso [...] por ser soberanamente bueno, no permitiría jamás que en sus obras existiera algún mal, si Él no fuera suficientemente poderoso y bueno para hacer surgir un bien del mismo mal.” (San Agustín, *Enchiridion de fide, spe et caritate*, 11, 3). San Agustín nos recuerda que Dios no es causa del mal pero lo permite o tolera para poder sacar bienes.

El catecismo nos recuerda: “Del mayor mal moral que ha sido cometido jamás, el rechazo y la muerte del Hijo de Dios, causado por los pecados de todos los hombres, Dios, por la superabundancia de su gracia (cf Rm 5, 20), sacó el mayor de los bienes: la glorificación de Cristo y nuestra Redención. Sin embargo, no por esto el mal se convierte en un bien.”

Catecismo de la Iglesia Católica # 307-312

Mensaje del Padre Guillermo González

Queridos hermanos,

Esta semana celebramos la fiesta del martirio de San Pablo Miki y compañeros mártires. Se trata del Jesuita Pablo Miki y de 25 otros compañeros que murieron en Japón crucificados por creer en Cristo y profesar la fe católica. San Francisco Javier también Jesuita llegó a Japón en el año 1549 y convirtió algunos japoneses a la fe. Desde entonces el número de los creyentes no hacía más que aumentar en Japón. En el año 1957 llegó al gobierno un emperador sumamente cruel y vicioso, el cual ordenó que todos los misioneros católicos debían abandonar el Japón en el término de seis meses. La mayoría de los misioneros en lugar de huir se escondieron para fundar una Iglesia subterránea o escondida para seguir atendiendo a los católicos de Japón.

En Nagasaki murieron valientemente 26 de esos misioneros que no quisieron huir de Japón. 3 jesuitas, 6 franciscanos y 16 laicos católicos japoneses, que eran catequistas y se habían hecho terciarios franciscanos. A modo de castigo después de tomarlos presos les cortaron la oreja izquierda y los hicieron caminar muchas millas para que sirvieran de ejemplo para lo demás. La idea del emperador es que los cristianos que quedaban en Japón renunciaran a su fe. Llegaron caminando a Nagasaki atados a cruces y cadenas para que lo atestiguara todo el pueblo. Los crucificaron a todos juntos y entre cada uno había una distancia de un metro y medio.

Testigos de su martirio y de su muerte lo relatan de la siguiente manera: “Una vez crucificados, era admirable ver el fervor y la paciencia de todos. Los sacerdotes animaban a los demás a sufrir todo por amor a Jesucristo y la salvación de las almas. El Padre Pedro estaba inmóvil, con los ojos fijos en el cielo. El hermano Martín cantaba salmos, en acción de gracias a la bondad de Dios, y entre frase y frase iba repitiendo aquella oración del salmo 30: “Padre, en tus manos encomiendo mi espíritu”. El hermano Gonzalo rezaba fervorosamente el Padre Nuestro y el Avemaría”.

Al Padre Pablo Miki le parecía que aquella cruz era el púlpito o sitio para predicar más honroso que le habían conseguido, y empezó a decir a todos los presentes (cristianos y curiosos) que él era japonés, que pertenecía a la compañía de Jesús, o sociedad de los Padres jesuitas, que moría por haber predicado el evangelio y que le daba gracias a Dios por haberle concedido el honor tan enorme de poder morir por propagar la verdadera religión de Dios. A continuación añadió las siguientes palabras: “Llegado a este momento final de mi existencia en la tierra, seguramente que ninguno de ustedes va a creer que me voy a atrever a decir lo que no es cierto. Les declaro pues, que el mejor camino para conseguir la salvación es pertenecer a la religión cristiana, ser católico. Y como mi Señor Jesucristo me enseñó con sus palabras y sus buenos ejemplos a perdonar a los que nos han ofendido, yo declaro que perdono al jefe de la nación que dio la orden de crucificarnos, y a todos los que han contribuido a nuestro martirio, y les recomiendo que ojalá se hagan instruir en nuestra santa religión y se hagan bautizar”.

Que el Señor nos conceda a todos abrazar las cruces de nuestros día a día y ser fieles seguidores de Jesús. Que las pruebas no nos hagan renegar ni abandonar nuestra fe sino al revés.

Unidos en la oración.

P. Guillermo González

ACTIVIDADES & VIDA EN LA MISIÓN

Escuela de Fe:



La Escuela de Fe es una gran forma para crecer y aprender mas de nuestra fe Católica.

Cada segundo martes del mes veremos un tema nuevo.

El tema de esta sesión será,
'Diferentes tipos de gracias'

¡Todos son bienvenidos, allí los esperamos!

Fecha: Este Martes 14 de Febrero

Hora: 7pm

Lugar: Centro Pastoral

Hora Santa Mensual:

¡Acompáñanos a nuestra celebración de la Santa Misa (que se celebra en el Centro Pastoral cada martes) y quédese para la Hora Santa, que bella oportunidad de poder dedicar un tiempo especial a Nuestro Señor Jesucristo!

Martes 21 de Febrero

Confesiones: 5pm

Santa Misa: 6pm

Hora Santa: 7pm



**Todos los eventos son en el Centro Pastoral a no ser que se indique lo contrario*

Domingo 12 6to Domingo del Tiempo Ordinario	Lunes 13 6to Lunes del Tiempo Ordinario	Martes 14 Santos Cirilo, Monje, y Metodio, Obispo (Memoria)	Miércoles 15 6to Miércoles del Tiempo Ordinario	Jueves 16 6to Jueves del Tiempo Ordinario	Viernes 17 Los Siete Santos Fundadores de la Orden de los Siervos de la Bienaventurada Virgen María (Memoria)	Sábado 18 Común de la Bienaventurada Virgen María (Memoria)
<u>Confesiones:</u> 7:20am a 7:40am <u>Misa:</u> 8 am y 10am (Centro Comunitario)	<u>Legion de Maria:</u> 7pm	<u>Confesiones:</u> 5pm <u>Misa</u> 6pm <u>Escuela de Fe:</u> 7pm	<u>Misa:</u> 12m <u>Confesiones:</u> 12:40pm ----- <u>Confesiones:</u> 6:30pm (Todos los Santos)	<u>Apóstoles de la Palabra:</u> 7:30pm	<u>Confesiones:</u> 11am <u>Misa:</u> 12m <u>Legión de María:</u> 5:30pm <u>Grupo de Oración: La Sagrada Familia:</u> 7pm (Centro Comunitario)	<u>Confesiones:</u> 3:30pm (Todos los Santos)

Bautizos:

Tercer sábado del mes. Pase por la mesa de información al final de las Misas Dominicales o llame al Centro Pastoral para mas información.

Sacramento del Matrimonio:

El matrimonio es un paso importante, es una respuesta a la llamada de Dios a la santidad y al amor. Los sacerdotes y las personas que trabajamos en esta Misión de San Gabriel estamos listos para ayudarles en este tiempo de preparación para el Sacramento del Matrimonio. Para iniciar el procedimiento de casarse por la Iglesia, por favor llamar al Centro Pastoral.

Continuamos colectando donaciones de **Una Hora para Dios** y pidiendo los recibos del **MegaMart**.

¡Gracias por todos tus esfuerzos de recaudación de fondos!



Intenciones de Misa:



Si desea ofrecer la Santa Misa por alguna intención en particular, puede ser una Misa Dominical o alguna de nuestras Misas entre semana que se celebraran en el Centro Pastoral, por favor llame al Centro Pastoral para hacer su reservación.

MIERCOLES DE CENIZA: 22 de Febrero

El Miércoles de Ceniza tendremos dos Misas en el Centro Comunitario de Manassas Park:

Misa a las 6pm y a las 8pm



¡Marquen sus calendarios!

Los invitamos a nuestro retiro de Cuaresma el sábado 4 de marzo

Mas detalles por venir

CENTRO PASTORAL SAN GABRIEL

9110 Railroad Drive, Suite 300 Manassas Park, VA 20111

Teléfono: 703-366-3527

Pagina Web: www.saintgabrielmanassaspark.org

Línea de Emergencias Sacramentales: 703-420-2109

Correo Electrónico: gabrielmanassaspark@gmail.com

Facebook: Misión San Gabriel

YouTube: Misión Católica San Gabriel

Centro Comunitario de Manassas Park

99 Adams Street Manassas Park, VA 20111

HORARIOS:

Recepción del Centro Pastoral:

Lunes a Jueves: 10:00am a 4:00pm

Viernes: 10:00am a 12:00pm

Santa Misa:

Domingo: 8:00am y 10:00am (Centro Comunitario)

Martes: 6:00pm

Miércoles: 12:00pm

Viernes: 12:00pm (Inglés)

Confesiones: En el Centro Pastoral.

Martes 5:00pm • Miércoles 12:40pm • Viernes 11:00am

Adoración al Santísimo Sacramento:

Miércoles: 8:00am a 12:00pm (Centro Pastoral)